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出席状況 正会員数 37 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 23 名 本日の修正出席率 72.22 ％

◎会長挨拶－木村博昌副会長
　皆さん、こんにちは。今年も残

すところ半月となりました。暑

かったり寒かったりの日が続いて

おりますので体調には十分気を付

けてお過ごし下さい。先週の日曜

日もプライベートでゴルフをしておりましたが、暑

くて 10 月初旬位の天候だったように感じました。来

週から冷えこむ予報も出ておりますので気を付けて

年末年始を迎えていただければと思います。また、

本日はALSOK 福島株式会社より前田社長様にお越

しいただきまして卓話を頂戴したいと思います。皆

様、御静聴の程宜しくお願い申し上げます。以上、

斉藤会長の代理でご挨拶をさせていただきました。

ありがとうございました。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・いわき平中央ロータリークラブより週報、12 月と

1月のプログラムが届いています。

 ・バキオ基金 2022 年度の事業報告書が届いています

ので回覧致します。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会
　　－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りで

す。

 ・ALSOK福島株式会社、代表取締役前田泰彦様を歓

迎して。木村副会長、鈴木（敏）幹事、木幡、髙萩、

大平、鈴村、川口、星、渡邉公平パストガバナー、

影山、荒川、渡邉（芳）、鈴木（雅）、佐藤（政）、

吉野（嘉）、柏原、小澤、鈴木（修）各会員

 ・本日の卓話よろしくお願いします。

　　ALSOK福島株式会社　代表取締役　前田泰彦様

 ・前回休んでごめんなさい。　　　　　　  木幡会員

 ・出席奨励賞ありがとうございました。

木幡、佐藤（政）各会員

 ・本日は出席奨励賞を差し上げたいと思います。

　　木幡会員、佐藤政司会員前の方へどうぞ。おめ

でとうございます。

◇親睦活動委員会－小澤啓一小委員長
　いよいよ来週 20 日はクリスマ

ス家族例会が開催されます。現在

の出席者が 51 名の連絡が入って

おります。当日の時間ですが、20

日（水）17 時 30 分に開場、18 時

ゲスト
　ALSOK福島株式会社
　　　代表取締役　前田　泰彦 様

（郡山ロータリークラブ）
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は疫病予防と
　　　　　　治療月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　鈴木修一郎 会員

開始となっていますので時間を間違えないようにお

願いします。場所は八幡台やまたまやさんです。当

日バザーを予定しております。バザーに出品してい

ただける品物については、ミドリさんか直接やまた

まやさんへお願いします。いろいろ工夫してやって

いきたいと思いますで皆さんも盛り上がってついて

来て下さい。よろしくお願いします。

◇ロータリー財団委員会－髙萩勝利小委員長
　ロータリー財団補助金管理セミ

ナーが 12 月 9 日ユラックス熱海

で行われました。当クラブから高

橋副幹事と私髙萩が出席して参り

ました。13 時から 16 時までいろ

いろ話を開いて参りました。

◎卓話者紹介－鈴木雅之プログラム小委員長
　本日は外部卓話ということで

郡山ロータリークラブ所属の

ALSOK 福島株式会社、代表取締

役　前田泰彦様においでいただき

ました。前田さんは静岡出身です。

そして 1981 年大学卒業後総合警備保障株式会社へ

入社いたしました。スタートが静岡支店そして浜松

と地元を中心に移動され、2009 年には中央支社長、

その前には本社の課長を歴任されています。そして

2018 年 ALSOK福島の代表取締役として赴任いたし

ました。その折に郡山ロータリークラブに入会され

たとお聞きしています。現在ロータリー財団委員会

を仰せ付かっていらっしゃいます。本日の卓話のテー

マは「年末年始を楽しく過ごす為の防犯対策」のお

話と聞いております。よろしくお願い致します。

◎外部卓話
ALSOK福島株式会社
代表取締役　前田泰彦様

　皆さん、こんにちは。只今ご紹

介をいただきました ALSOK 福

島の前田でございます。ご紹介を

いただいた通り、郡山ロータリー

クラブに前任者から引き継ぐ形で

入会し今郡山に住んでおり 6年目を迎えております。

先程ご報告のあったロータリー財団セミナーも出席

しておりました。今年度ロータリー財団委員長を拝

命しており何をしてよいかわかってないということ

で勉強中です。今日は鈴木様からお話をいただいて

年末ということもあり防犯セミナーということでお

話をしたいと思います。「年末年始を楽しく過ごすた

めの防犯対策」副題が女性向け防犯セミナーから学

ぶです。お配りした資料をご覧下さい。

出席はロータリアンの三大義務の一つです




